

Informationen Cheval Suisse Informations Cheval Suisse



Durchführung der Exterieurbeurteilung der Hengste 2018 im NPZ in Bern

Am Samstag, 13. Januar 2018, wurden drei junge Hengstanwärter-Kandidaten zur Exterieurbeurteilung im NPZ in Bern vorgestellt. Die Hengste wurden von den zwei französischen Richtern des ANSF, Pierre Henriot und François Fischesser, im Freilaufen und an der Hand auf hartem Grund vorgestellt.

Dabei werden Noten von 1 bis 9 für das Modell, das Fundament und die drei Grundgangarten erteilt. Damit ein Hengst diesen Teil der Körung besteht, darf er keine Note unter 6 haben und muss in Durchschnitt mindestens eine Note von 6,5 erreichen. Diese Hürde haben alle drei vorgestellten Hengste erfolgreich genommen.

Vorgestellt wurde ein vierjähriger Hengst mit Cheval-Suisse-Abstammungsschein, Conan des Voirnets CHS (2014, Cornet's Adel × Take Up; Züchter/Besitzer: Raphaël Girardin), der vor allem durch seinen guten, taktreinen Trab aufgefallen ist und die Beurteilung mit der Durchschnittsnote von 7 beendet hat.

Beim zweiten Hengst handelt es sich um einen fünfjährigen Sohn von Copain du Perchet, Camden du Perchet CHS (2013, Copain du Perchet × Quouglof Rouge; Züchter: Pierre Saunier; Besitzerin: Franziska Küng), ein mächtiger Hengst mit einem schönen Modell und viel Hengstausdruck. Auch Camden du Perchet erreichte im Durchschnitt eine Note von 7. Da er die Gesundheitsuntersuchung ebenfalls mit Erfolg bestanden hat und über die geforderte Verwandtenleistung verfügt, ist Camden du Perchet bei Cheval Suisse gekört. Er muss nun in dieser Sportsaison die geforderte Eigenleistung erbringen, damit er definitiv gekört bleibt.

Als dritter Hengst wurde der fünfjährige Schimmel Diarado ELS (Holsteiner, 2013, Diarado × Cassini I; Züchter: Matthias Kuehlmann, Deutschland; Besitzer: Les Ruaux Sàrl) den Richtern vorgestellt. Dieser Hengst zeigte viel Dynamik in der Bewegung, wies aber doch einige Exteriurmängel auf, was für eine Endnote von 6,57 im Durchschnitt reichte, womit auch er die Exterieurbeurteilung bestanden hat.

Die Richter haben den Besitzern sowie dem Publikum die zugeteilten Noten erklärt und ihre Beurteilung begründet. Dabei steht vor allem ein funktionelles Exterieur im Vordergrund, damit die beurteilten Pferde gesund bleiben und in der Lage sind, die geforderten sportlichen Leistungen zu erbringen.

Der Verband Cheval Suisse dankt der ANSF ganz herzlich für die über Jahre gute Zusammenarbeit im Bereich Richterwesen und hofft, diese auch in Zukunft weiterführen zu können.

Herzliche Gratulation geht an die Besitzer und Züchter der drei vorgestellten Hengste zum Bestehen der Exterieurbeurteilung. Speziell freuen wir uns, Camden du Perchet CHS als neuen Zuchthengst in unserem Herdbuch eintragen zu können.

Déroulement de l'appréciation de l'extérieur des étalons 2018 au CEN de Berne

Samedi 13 janvier 2018, trois jeunes étalons candidats ont été présentés à l'appréciation de l'extérieur au CEN de Berne. Les étalons ont été jugés par deux experts français de l'ANSF, Messieurs Pierre Henriot et François Fischesser. Ils ont été présentés en liberté, puis à la main sur un sol dur.

Des notes de 1 à 9 sont attribuées pour le modèle, la conformation et les trois allures de base. Afin qu'un étalon réussisse cette partie de l'approbation, il ne doit obtenir aucune note en dessous de 6 et la moyenne doit atteindre au minimum la note de 6,5. Les trois étalons présentés ont réussi cette étape avec succès.

Premièrement, un étalon de 4 ans au bénéfice d'un papier d'ascendance Cheval Suisse a été présenté, Conan des Voirnets CHS (2014, Cornet's Adel × Take Up; éleveur/propriétaire: Raphaël Girardin), qui a surpris par son

excellent trot. Conan des Voirnets a obtenu une note moyenne de 7.

Le second étalon présenté, Camden du Perchet CHS (2013, Copain du Perchet × Quouglof Rouge; éleveur: Pierre Saunier; propriétaire: Franziska Küng) est un fils de Copain du Perchet âgé de 5 ans, un mâle puissant avec un beau modèle et beaucoup d'expression d'étalon. Camden du Perchet a également obtenu une note moyenne de 7. Etant donné qu'il a déjà réussi avec succès l'examen de santé et qu'il dispose des performances de parenté exigées, Camden du Perchet est approuvé auprès de Cheval Suisse. Afin d'être définitivement approuvé, il doit encore apporter ses propres performances durant la saison de sport 2018.

L'étalon gris de 5 ans, Diarado ELS (Holsteiner, 2013, Diarado × Cassini I; éleveur: Matthias Kuehlmann, Allemagne; propriétaire: Les Ruaux Sàrl) était le dernier présenté. Cet étalon a démontré beaucoup de dynamisme dans le mouvement. Toutefois, quelques défauts d'extérieur lui ont valu une note finale moyenne de 6,57, synonyme également de réussite de l'appréciation de l'extérieur.

Les experts ont expliqué les notes attribuées et ont argumenté leur jugement aux propriétaires ainsi qu'au public présent. Ainsi, un extérieur avant tout fonctionnel est primordial afin que les chevaux restent en santé et soient en mesure d'accomplir les performances sportives exigées.

La fédération d'élevage Cheval Suisse remercie chaleureusement l'ANSF pour leur excellente collaboration dans le domaine de l'enseignement du jugement et espère pouvoir la poursuivre à l'avenir.

Elle félicite les propriétaires et les éleveurs des trois étalons présentés pour la réussite de l'appréciation de l'extérieur et se réjouit de pouvoir introduire Camden du Perchet CHS en tant que nouvel étalon reproducteur dans son studbook.



Stéphane Beaud

Camden du Perchet
(Copain du Perchet x
Quouglof Rouge;
Z/E: Pierre Saunier;
B./P: Franziska Küng)